

KIM

Kapolresta Tangerang Pimpin Pengamanan VVIP Wapres RI di Pulau Cangkir

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KIM.WEB.ID

Jan 24, 2022 - 15:15



TANGERANG - Kapolresta Tangerang Kombes Pol Zain Dwi Nugroho, S.H.,

S.I.K., M.Si., memimpin langsung pengamanan VVIP Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin dan rombongan ke tempat wisata Pulau Cangkir, Kecamatan Kronjo, Kabupaten Tangerang, dalam rangka olahraga pagi.

Turut hadir di PAM tersebut, diantaranya Dandim 0510/Trs Letkol Inf Bangun I.E Siregar, S.H., M.IPol dan Kasdim 0510/Trs Mayor Arh I Wayan Kariana, Wakapolresta Tangerang AKBP Leonard M. Sinambela, S.H., S.I.K., M.H., beserta PJU Polresta Tangerang serta PJU Kodim 0510/Trs.

Sebelumnya, Kapolresta Tangerang melaksanakan apel pengamanan VVIP pada pukul 04.00 WIB, yang diikuti 20 personil Pam Tirai Denarhanud 003/ARK, 10 personil BKO Bersenjata Yon mekanis 203/AK, 2 personil Panser Anoa 1 unit Yonmekanis 203/AK, 4 personil Counter Sniper Yonmekanis 203/ AK.

"Selain itu, TNI juga 146 personil dari Kodim 0510/Trs, 10 personil Intel Gabung, 10 personil Polisi Militer, 4 personil Sub Gartap 0510/Trs, 117 personil Polresta Tangerang, BPBD Damkar dan Ambulance," tutur Zain, sapaan lekat Kapolresta Tangerang.

Sesuai jadwal, sambung Zain, Wapres RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta rombongan start dari Ponpes An Nawawi Tanara di Kabupaten Serang, menuju tempat wisata pulau cangkir di Kecamatan Kronjo, Kabupaten Tangerang.

"Pada pukul 06.20 WIB, rombongan tiba dengan berjalan kaki ke tempat wisata pulau cangkir. Kemudian Finish di Kp. Bahari pulau cangkir, dan dilanjutkan pelepasan serta jalan santai," terang Kapolresta.

Tak hanya olahraga pagi, Wapres RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta rombongan juga melakukan ziarah di Makom Pangeran Jaga Lautan di Kawasan Wisata Pulau Cangkir.

Terkahir, rombongan mengunjungi Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Kronjo. Disana, Wapres RI melakukan peninjauan dan menyapa pedagang ikan beserta masyarakat yang berada di TPI.

"Alhamdulillah, dalam pengamanan VVIP Wapres RI berjalan aman, lancar dan kondusif," pungkas Zain. (HMS/sopiyan)